
Aleksandar Mitreski (#6)
Beitrag von „Astra“ vom 1. September 2008, 20:02

Abwarten muss man wohl. Das ein solcher eher als Alibi-Transfer einzustufen ist ist zwar
gegenüber dem Spieler nicht gerade fair aber anders nicht zu erklären. Hätte zwar lieber einen
Jancker von Hoffenheim bei uns gesehen, ob der hald auch wieder zurück in die 2. Liga möchte
wär eine andere Frage. Wobei mit Mazedonier haben wir sehr sehr gute Erfahrungen 

Sei wie es ist. WILLKOMMEN BEIM CLUB 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2054-aleksandar-mitreski-6/?postID=120876#post120876
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